



Le 01 Février 2023 - Labège



EUROPEAN MEN
CHAMPIONSHIPS 2023
WITTELSHEIM, FRANCE

Les Championnats d'Europe Hommes en approche.

Du 07 au 18 juin prochains, la France accueillera les Championnats d'Europe Hommes. Le Bowling National et Wittelsheim verront évoluer les stars du bowling européen durant ces 11 jours. Ouvrez votre agenda, et bloquez déjà vos dates. L'entrée est gratuite. Présentation :

De quoi parle-t-on ?

Les Championnats d'Europe Hommes sont organisés tous les deux ans par la Fédération internationale de bowling (EBF). Ils se déroulent sur 11 journées consécutives, les athlètes s'affronteront en individuel, en doublette, en tripléte et en équipe de 5. Ces championnats sont strictement réservés aux amateurs, et ouverts à tous les pays européens. En 2022, 28 nations ont participé à l'édition finlandaise et la France a remporté une médaille de bronze en doublette. 30 pays, 170 joueurs et 40 coachs sont attendus pour cette nouvelle édition.

Certains des joueurs présents sont des futures têtes d'affiche du bowling au niveau mondial. Pour beaucoup d'entre eux, participer aux championnats d'Europe représente une reconnaissance importante dans le monde du bowling, ainsi qu'une occasion de porter les couleurs de leur pays. Et les Français ne font pas exception.

Où et quand ?

La candidature de la France a été acceptée par l'EBF pour organiser l'édition 2023 des Championnats d'Europe. Le Cristal Bowling de Wittelsheim (68) aura le plaisir de recevoir cette 30ème édition. En 2022, Wittelsheim avait reçu l'édition des Championnat d'Europe Jeunes. Pour 2023, les championnats se dérouleront au Cristal Bowling de Wittelsheim, centre de 36 pistes unique en France. Les joueurs débiteront la compétition officielle le vendredi 09 juin à 10h avec l'épreuve en individuel et clôtureront le 17 juin à 16h00 avec les masters.

Quelle forme de jeu ?

La formule est la suivante : tous les joueurs joueront en individuel, en doublette, en tripléte et en équipe de 5 tout au long des deux semaines. En raison du nombre de nations engagées, depuis maintenant bon nombre d'éditions, deux poules ont été constituées par tirage au sort et joueront selon un planning élaboré en collaboration avec le pays hôte et la fédération européenne.

Et la France dans tout ça ?

La préparation de ces championnats d'Europe à domicile a déjà débuté dans le clan français. Tous les athlètes s'entraînent depuis plusieurs semaines en suivant des plannings de préparation physique, mentale et technique individualisés sous la direction du directeur Patrice Serradeil.

Pour en savoir plus : <https://bit.ly/3GJi9xS>

Contact presse : Aida FOUQUET - comm@ffbsq.org

